

ENTORNO MÉXICO SE BUSCARÁ

RENEGOCIACIÓN DE TLC CON UE EN 2016

prospecta

por EL ECONOMISTA

65 mil millones de dólares en comercio en 2014, según cifras de la delegación europea en México.

El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, anunció que en las renegociaciones del Tratado de Libre Comercio con la Unión Europea se pretenderá incluir sectores excluidos como el agrícola.

El gobierno iniciará pláticas para la renegociación del Tratado de Libre Comercio con la Unión Europea (TLCUEM) a partir de enero de 2016, con el fin de incluir nuevas áreas comerciales como el agrícola, que fueron excluidas del pacto alcanzado hace 15 años.

"Estaremos muy probablemente iniciando negociaciones para la renegociación del acuerdo en enero", expresó el titular de la Secretaría de Economía, Ildefonso Guajardo, tras su participación en un panel organizado por la Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales (Comexi).

El tratado con los países de la Unión Europa que se dio en el 2000 fue el primero que se firmó con un país latinoamericano, y aunque se ha logrado cuadruplicar el comercio con las naciones del viejo continente, se requiere una revisión de lo pactado entonces, consideró Guajardo.

"Entonces hubo áreas que no estuvieron abiertas y que ahora tendríamos la intención de abrir espacios para las exportaciones mexicanas agrícolas. Hay que profundizar el tema de servicios que ahora es más importante que hace 15 años. Introducir el tema del comercio electrónico. Mejorar la parte de facilitación del comercio", dijo el titular de la dependencia.

El funcionario estima que a finales del año siguiente se logrará la firma de esta renegociación. México es apenas el socio comercial número 15 para los países de la Unión Europea, mientras que los europeos son el tercero más importante para el país, con un total de